
・２月19日（月）、沼津信用金庫様から教育・子育て支援を目的として、寄付金100万円

をいただきました。 

　このご寄付は、沼津信用金庫様が「地域応援キャンペーン」の一環として行っているも

のであり、対象となる商品の契約額等に応じた金額を、営業エリア10市町にご寄付をい

ただいております。 

　令和３年度から続くご寄付に心から感謝申し上げますとともに、いただいた寄付金は、

教育・子育て支援の充実のために活用させていただきます。 

 

・２月16日(金)、富士伊豆農業協同組合様から寿太郎みかん200㎏とぬまづ茶（個包装）

1,643個を寄贈いただきました。 

　寿太郎みかんは甘みと酸味のバランスが絶妙で、全国的に高い評価を受けている高級ブ

ランドです。大変貴重な寿太郎みかんを毎年寄贈いただいており、給食で提供される寿太

郎みかんを子どもたちも大変喜んでおります。子どもたちに甘いみかんと幸せな気持ちを

お届けいただいたことに心から感謝申し上げます。 

 



・2月15日(木)、清水町ゆうすい商店会の会長 川口久男様、原衛様、和田由貴美様が、先

日開催した朝市での義援金活動の報告と義援金の受け渡しのため、来庁されました。 

　ゆうすい商店会の皆さまは、テレビで被災地の方々の苦悩する様子を見るたびに、離れ

ていても何かできることはないかと思い、今回、朝市で来場者の皆さまに募金をお願いさ

れたとのことでした。 

　お預かりした義援金115,853円は、被災地支援に向かう町職員が派遣先の石川県穴水町

に直接お届けします。 

 

・２月13日(火)、昨年11月に連合静岡沼駿三田地域協議会様及び三島地区労働者福祉協

議会様からいただいた「令和５年度自治体要望書」に対して回答を行いました。 

　町としましても、安全で暮らしやすい地域の実現に向けて、いただいた要望に真摯に対

応してまいりますので、引き続き、町の施策に対する両協議会の皆さまのご理解とご協力

をお願いいたします。 

　  



・２月11日（祝）、能登半島地震義援金活動で緊急開催された清水町ゆうすい商店会主

催の朝市を訪問しました。 

　ゆうすい商店会は、町内に点在している個人店の皆さまが、地域を盛り上げる活動とし

て商店会を立ち上げ、現在24店舗が加入しています。毎月第３日曜日に開催の朝市や毎

年６月に開催のほたるまつりなど、新型コロナに負けず、地道に活動を継続してこられま

した。 

　ゆうすい商店会様の今後のさらなる発展をご祈念するとともに、町が推進する協働のま

ちづくりに引き続きお力添えいただきますようお願いいたします。 

　  

・２月10日(土)、小田原三の丸ホールで開催された伊豆湘南道路シンポジウムに出席しま

した。 

　神奈川県・静岡県の両県の関係市町で構成される伊豆湘南道路建設促進期成同盟会で

は、神奈川県の西部と静岡県の東部を結ぶ伊豆湘南道路の実現に向け、国・県への要望等

を積極的に行っています。 

　本町および清水町商工会においては、令和６年度から本同盟会に加盟する予定であるた

め、今回のシンポジウムに参加しました。次年度以降においては、「伊豆湘南道路」の実

現に向け、同盟会員として要望活動等を行ってまいります。 

 



・２月８日(木)、令和５年度清水町防災会議を開催し、委員の皆さまに委嘱状を交付しま

した。 

　本会議では、町の防災対策の基本となる清水町地域防災計画について検討を加え、必要

な修正事項等をご審議いただきました。町としましても、災害に強いまちづくりに向けて

全力で取り組んでまいりますので、引き続き、委員の皆さまのご協力をお願いいたしま

す。 

　本会議終了後には、令和６年能登半島地震の被災地である、石川県穴水町で支援活動に

従事した町職員による報告会を行いました。 

　  

・２月６日(火)、令和５年10月22日にご逝去された元町議会議員の故 渡邉和豊様が旭日

単光章を受章されたことを受け、ご遺族に対して勲章の伝達を行いました。 

　渡邉和豊様は、４期16年にわたり町議会議員を務められ、その間、町議会議長をはじ

め、総務建設委員会委員長や議会改革特別委員会委員長などの要職を歴任されました。町

政の発展に対する多大な貢献と議員として長年積み重ねてきた顕著な功績が高く評価さ

れ、このたびの受章に至りました。 

　渡邉様のご功績に心から敬意と感謝を表するとともに、町としましても、渡邉様の旭日

単光章の受章に大きな勇気をいただき、今後の町のさらなる発展・飛躍に向けて、より一

層の励みとさせていただきます。 

 



・２月２日(金)、沼津商業高校での総合的な探究の時間「沼商プロジェクト」成果発表会

に出席しました。 

　発表会では、清水町、沼津市、三島市のそれぞれの自治体を取り巻く課題について、１

年生がグループワークを通じて探究した検証結果に基づき、地域の魅力を高めるアイデア

をプレゼンテーションしました。地域の課題に目を向け、解決策を探るフィールドワーク

や当事者へのインタビューなどを行い、高校生らしい斬新なアイデアを提案してくれまし

た。 

　町は今後、高校生からの提言の事業化を目指してまいります。 

　  


